

## 2023 年 北辰会拡大幹事会・懇親会 が開催されました

北辰会事務局

4月23日12時よりがんこ十三総本店にて39名の参加で開催されました。会議は小河原副会長の司会、堀田常任幹事の議長のもとで議事が進行しました。

岡田会長は挨拶の中で『昨年の会則改正で北辰会「解散」を「閉じる」と文言を変更して採択されましたが、皆様の北辰会思う熱い気持ちは理解出来ますが、後の憂いがないように2022年に提案した「北辰会解散」を承認して頂きたい』と強い要望がありました。続いて新幹事として12期池端正さん、19期黄山平一さん、67期山川靖子さんをお迎え致しました。

議事では、1.新幹事の紹介、2.会計報告、活動報告、北辰会HPの報告が承認され、3.会則改正案が提案通り満場一致で採択されました。

拡大幹事会終了後懇親会が開催され、天野誠校長先生、石田和弘新教頭先生も参加して頂きました。

校長先生から、今年の新入生に北野高校定時制課程を紹介、玄関入口にある北辰記念碑と校歌「ゆうべの星」も紹介したとの挨拶を頂きました。校長先生から新入生に北野高校定時制と北辰会の事を紹介して戴いたとお聞きして、参加した私達は深い感銘を受け感謝の念があふれました。

教頭先生は、平成7年から9年間北野高校に勤務され、その後12年間他高校で勤務された後7年前に北野高校へ戻られ、今年教頭に着任されたこと。赴任当初の北野高校は定時制もあり、老若男女の生徒が勉学に励まれていたことを覚えていると挨拶がありました。

12期新幹事、池端正さんに乾杯の音頭を取って頂きました。4年振りの会食を伴う懇親会は和気あいあいとした中で進み、北辰会には新たなエネルギーがつぎ込まれたようです。飛び入りで池端さんの詩吟の披露もありました。

26期梅谷さんのハーモニカ、28期井上さんのリードで校歌を斉唱。楽しく、和やかな懇親会は閉じられました。



幹事会の様子：活動報告をされる前田事務局長



ご挨拶頂いた天野校長先生



石田教頭先生のご挨拶



詩吟を披露される  
12期 池端 正さん



幹事会の様子(3) 最後に校歌斉唱する皆さん



拡大常任幹事会の皆さん  
前列左から：小河原副会長、岡田会長、前田事務局長